



FINANZEN

Planspiel Börse: Mit diesen Aktien gewinnen Schwelms Schüler

17.03.2024, 14:22 Uhr • Lesezeit: 2 Minuten



Die Sparkasse Schwelm-Sprockhövel prämiiert die lokalen Siegerinnen und Sieger von Deutschlands größtem Börsenlernspiel "Planspiel Börse". Gewonnen haben diese Teams des Märkischen Gymnasiums Schwelm: „Aktiologen“ 1. Platz, "mathildeundstella" (2. Platz) und „BiMüLa“ (3. Platz). Es gratulierte Laura Novakov von der Sparkasse Schwelm-Sprockhövel.

© Sparkasse Schwelm-Sprockhövel | Sandra Schero

Schwelm. Drei Teams des Märkischen Gymnasiums landen beim Planspiel Börse der Sparkasse auf den ersten drei Plätzen. Warum sich auch Lehrkräfte freuen können.

Für rund 100.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene ist das Planspiel Börse der Sparkassen zu Ende gegangen. In der diesjährigen 41. Runde konnten sich die Teilnehmenden wieder 17 Wochen lang in klassischen und nachhaltigen Anlagestrategien üben und dabei grundlegendes Börsenwissen gewinnen. „Wir freuen uns über die zahlreiche Teilnahme der Teams in unserem Geschäftsgebiet und gratulieren den Gewinnern zu den guten Ergebnissen in diesem Jahr“, so Sparkassen-Vorstand Christoph Terkuhlen.

Lesen Sie auch:

[Gevelsberg: Attacke auf Behindertenwohnheim der AWO](#)



Tätowiererin sticht in Herdecke Taylor-Swift-Tattoos



Getreideernte im Sauerland: Es droht ein Horrorszenario

MEHR LESEN

Denn die „Aktiologen“ des Märkischen Gymnasiums Schwelm schlossen ihr Depot mit einem Gesamtwert in Höhe von 58.964,66 Euro und damit einem beachtlichen Gewinn ab. Dem Siegerteam in der Kategorie „Schülerwettbewerb der Sparkasse Schwelm-Sprockhövel“ winkt damit der erste Preis in Höhe von 150 Euro. Platz 2 und 3 gingen ebenfalls an Teams des Märkischen Gymnasiums [Schwelm](#) - und zwar an das Team „mathildeundstella“ mit einem Depotendwert in Höhe von 57.948,06 Euro und an „BiMüLa“ mit 57.557,00 Euro, die sich über Preisgelder in Höhe von 100 bzw. 75 Euro freuen können. Ebenso erfolgreich waren die zwei Teams in der Kategorie „Lehrkräfte-Wettbewerb“ des Märkischen Gymnasiums Schwelm. Alle zwei Depots schlossen mit guten Gewinnen ab.